

Un bureau pour l'association "La Côte-Saint-André pour tous"



Le bureau de l'association était constitué au cours de sa première assemblée générale.

Créée l'été dernier, l'association "La Côte Saint-André pour tous" tenait récemment, en salle aile nord sa première assemblée générale ordinaire, sous la présidence de Dominique Bertholdy. Ce dernier présentait l'association, émanation de la liste de l'ancien maire Jacky Laverdure, ainsi que ses raisons d'être qui sont d'accompagner et de soutenir les élus de la minorité municipale dans leur réflexion, leur analyse de la vie locale et

leur travail au quotidien, afin d'apporter des solutions nouvelles aux préoccupations des acteurs locaux, de sensibiliser et d'informer la population. Au cours de cette soirée d'échanges autour de thématiques municipales et intercommunales, l'assemblée élit son conseil d'administration et son bureau qui se présentent comme suit : Dominique Bertholdy, président ; Anne Berget, vice-présidente ; René Jallut, trésorier ; Martine

Corréard, trésorière adjointe ; Julie Delaballe, secrétaire ; Claude Morigault, secrétaire adjoint ; Séverine Fouache, Jacky Laverdure, Dominique Masson, Éliane Mine, Isabelle Perrenon, Christophe Vignon, élus de la minorité municipale, membres du conseil d'administration.

Infos sur l'association sur le site www.lacotesaintandre.pourtous.fr